

ワクチンがダメなら、どうやってコロナを乗り越えればいいのか？

# コロナに勝つのにワクチンはいらない

- ・**ビタミンD** 米ボストン大の研究で40歳以上の感染者はビタミンDが十分だと死亡率が半分に。サウスイースタンフィリピン大の研究ではビタミンDが十分な感染者は9割以上重症化しなかった。スペイン・カンタブリア大の調査では感染者の8割が欠乏症だった。直射日光を浴びると生成されるが、国立環境研究所によれば12月の正午の晴天時で両手と顔を日光に晒した場合に一日必要量を生成するのに那覇で8分、つくばで22分、札幌で76分が必要だった。サプリメントもある。
- ・**マグネシウム** ビタミンDの効果発現に必要。ワカメから摂取できる。
- ・**亜鉛** ベルギーの調査でコロナ入院患者の96%が亜鉛不足だった。
- ・**5-ALA** 日本酒、ワイン、甘酒、納豆、黒酢などに多く含まれているアミノ酸。長崎大の研究で感染抑制効果が発見された。飲酒による亜鉛の消耗に注意。
- ・**ファクターX** 日本を含む一部の国ではコロナ感染が比較的防がれているデータがある。理由として結核蔓延やBCG接種による訓練免疫と、土着コロナウイルスによる交差免疫の存在も指摘されている。これらの国で特種接種開始後に感染爆発が起きており、元々あった免疫がワクチンで損なわれた可能性が高い。
- ・**免疫強化** 感染対策の中には免疫を弱めて逆効果なものも多い。怖がりすぎず楽しんで、外出し健康な人同士で会い、新鮮な酸素を直接呼吸しよう。

一度接種してしまえば元に戻る保証は無いが、できる事を試す価値はある

- ・**松葉茶** 米国の分子生物学者ジュディ・マイコビッツ博士は、新型コロナウイルスの解毒薬としてスラミンを紹介した。血液凝固の抑制と、RNAやDNAの複製を抑制する作用があり、血栓を作るスパイクタンパク質やワクチンのmRNAの働きを抑えるという。細胞分裂が盛んな子供や妊婦、授乳婦には避けるのが無難。松葉に多く含まれ、日本では伝統的にその若葉を煎じて松葉茶として飲んでいて、また松葉にはスラミンだけでなくシキミ酸も含まれ、これも血栓に効果があると言われる。松と似たイチイには毒があり、松葉には放射能が蓄積しやすいので採集する場合は注意。また過剰摂取にも注意し、薬を常用している人は医師へ相談の上服用。
- ・**たんぽぽ茶** ドイツの研究でたんぽぽの葉を乾燥させて煎じたものがスパイクタンパク質が細胞を損傷する働きを抑制すると発見した。
- ・**納豆** 納豆に含まれるナットウキナーゼなど複数の酵素が血栓を防ぐことが知られている。また、ビタミンK2が動脈硬化を防ぎ血管を健康に保つ。
- ・**その他伝統食** 味噌などの発酵食品、玄米、梅干しにも排毒作用がある。

健康は自分で

作れよ！

## 受けてしまったワクチンの毒消し

知らずに受けてしまったけど、また孫を安心して抱けるかしら？

この記事は健康維持のための情報提供を目的としており、医学的または医療に関する助言ではありません。

## 知りたい！ 本当の事

### PCR検査の真実

PCR検査はウイルス本体ではなくその遺伝子配列のごく一部を増幅し検出する。増幅回数であるCt値を増やせば少ないウイルス量でも陽性となり、Ct値が45なら感染力の無い破片一つで陽性になる。ポルトガルの裁判所は昨年、Ct値が35以上なら信頼性は99%というOxford Academicsからの発表の研究を引用、陽性者の隔離は違憲だと判決した。WHOもCt値35以上で偽陽性となりうることを認めた。日本ではCt値は40~45に設定されている。

### マスクの明暗

飛沫やエアロゾルに一定の効果はあるが完全には防げず、それ自体が汚染し感染源となる。また着用により血中の酸素が減り、酸化ストレスが増す。特に

## ワクチンパスポートで

### 自由な社会は危機へ

英国のブレア元首相は昨年6月、商業や国際旅行の再開には検査履歴や免疫を証明するデジタルIDが必要になると述べた。12月にはシンガポール航空が乗客の検査結果や接種履歴をデジタル認証する試験を開始、他社も追随した。今年2月には英国閣僚が国内の店舗や施設等への入場や旅行にも接種証明を必要にすべきと述べた。

加の接種が必要となり、最終的に認証の対象をワクチン接種以外に広げられればその全てに従うしかなくなる事もありうる。

このような制度の導入は平常時には人々に到底受け容れられない事を考えると、感染の恐怖が過大に演出されてきた事の意味も見える。

河野太郎ワクチン担当相は「ワクチンで不妊はデマ」と長期的確認もなまめ断言し、感染による死に例の無い1歳〜5歳の子供に、死リスクがインフルエンザワクチンのほぼ百倍に上る新型コロナウイルスの接種を勧めた。

米ワイズコンシン医師が6月24日、ワクチン接種中止を求めて厚労省へ嘆願書を出した。発起人の高橋徳

PCR検査はウイルス本体ではなくその遺伝子配列のごく一部を増幅し検出する。増幅回数であるCt値を増やせば少ないウイルス量でも陽性となり、Ct値が45なら感染力の無い破片一つで陽性になる。ポルトガルの裁判所は昨年、Ct値が35以上なら信頼性は99%というOxford Academicsからの発表の研究を引用、陽性者の隔離は違憲だと判決した。WHOもCt値35以上で偽陽性となりうることを認めた。日本ではCt値は40~45に設定されている。

既に感染阻止の名目で位置情報履歴を監視するアプリが実用化されているが、一旦ワクチンパスポートが電子認証として実効化されれば、接種履歴や位置情報だけでなくデジタルIDにある全ての個人情報にアクセス可能だ。英国は必要なデジタル認証技術などの開発に45万ポンドを投資中。この認証によって接種履歴と照合する技術を開発している企業もあり、生体認証とサイバーセキュリティの企業がアプリを作り実証試験を始めている。

このように個人の情報が権利を制限するために利用される道が開かれ、ナチスも不当な庄制を「皆様の安全のため」と正当化した。このような制度の導入は平常時には人々に到底受け容れられない事を考えると、感染の恐怖が過大に演出されてきた事の意味も見える。

河野太郎ワクチン担当相は「ワクチンで不妊はデマ」と長期的確認もなまめ断言し、感染による死に例の無い1歳〜5歳の子供に、死リスクがインフルエンザワクチンのほぼ百倍に上る新型コロナウイルスの接種を勧めた。

米ワイズコンシン医師が6月24日、ワクチン接種中止を求めて厚労省へ嘆願書を出した。発起人の高橋徳

で、殺菌して常在菌叢が破壊されるとかえって感染に弱くなる。

### 非接触体温計

赤外線生体透過性熱作用があるので、ホルモンを司る松果体が奥にある肩胛骨を念のため避けなければ、手の内側でも計れる。

自分のことは自分で決める。特に自分の身体に関する自己決定権は基本的な権利だ。医療の現場ではそれはインフォームド・コンセントと呼ばれ、どんな治療でもその内容を患者本人が知った上で同意する事が必要だ。強制はもうごめん、説明が不十分なまま行う事もできない。もしも知らず知らずのうちに一方的な情報しか与えられないなら、人は容易に操作されてしまうから。そしてそれが言論の自由が大切である理由でもある。

が起って来たか。戦争や満蒙開拓の悲劇を体験する思いだ。

ワクチンに効果無し 接種者の致死率6倍

新型コロナ感染症の恐怖は過大に喧伝されているが、それはなぜか。オリンピックやGOTOトラベルにこだわって感染対策に本気とは思えない政府が、なぜワクチンにだけは性急なのか。ワクチンが有効という論文には不正が疑われ、危険という情報は抑圧される。危険かどうかは確認すべきなのに抑圧するのはなぜか。接種後に多数死亡しても因果関係は評価不能とする一方で、接種後にたまたま新規感染数が減少した時にワクチンの効果だと断定して喧伝するのはなぜか。多数接種した地域でそれだけ感染が爆発する相関が明らかなのにその事実を無視し、接種した人はマスクを外してよいという根拠のない政策を喧伝するのはなぜか。感染症から人々を救いたのなら、なぜ特効薬を抑制するの

シンガポールの知的障者施設(9割が接種済)で6月、集団感染が発生したが、陽性者の9割が接種者で接種の効果は無かった。英国公衆衛生庁(PHE)の6月の報告では未接種のデルタ株感染者の致死率は0.11%、接種済感染者の致死率は0.67%と接種者が6倍だった。

### 医師達が嘆願書提出

日本の医師ら4500人が6月24日、ワクチン接種中止を求めて厚労省へ嘆願書を出した。発起人の高橋徳

話 話 それでも打たなきゃいけないのか？

なら打つた人は偉いかなんか責められても打つ意味が無い」と答へた。接種済者は1、介護職員の6割が接種拒否、オランダでも8万7千人の看護職が拒否しています。

WHOの最大出資者の一つで、主要な新型コロナウイルスワクチン全ての開発に実質的に出資してきたケイツ財団は、主導したポリオワクチン接種でインドで49万人の子供が麻痺した

家族計画ロンドンサミットで演説していた。